

Salzkotten, den 05.02.2026

Elternbrief 3 (Schuljahr 2025/26)

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir stehen kurz vor dem Beginn des zweiten Halbjahres. Die vergangenen Wochen waren durch **winterliche Witterung** mit Schnee und Glätte geprägt, was stellenweise auch zu Unregelmäßigkeiten im Busverkehr geführt hat. In diesem Zusammenhang fanden **zwei Distanzlerntage** statt, die wir insgesamt gut umsetzen konnten.

Diese Tage boten uns zugleich die Möglichkeit, digitale Unterrichtsformate zu erproben und weiterzuentwickeln. Für viele Schülerinnen und Schüler war der Online-Unterricht ein neues Format, welches auf diese Weise eingeübt werden konnte. Eine schulinterne Evaluation wurde bereits durchgeführt, deren Ergebnisse wir nun weiter auswerten. Gerne möchten wir auch Sie als Eltern um eine kurze Rückmeldung bitten und stellen Ihnen hierzu eine kurze Umfrage zur Verfügung: [Elternrückmeldung: Distanzlerntage im Januar 2026 – Formular ausfüllen](#)

Personalsituation an unserer Schule

Zum Beginn des zweiten Halbjahres können die neuen Versetzungen nun fest in unsere Stundenplanung integriert werden. Wir freuen uns, die Kolleginnen und Kollegen **Tobias Lattka, Sören Strehle und Kerstin Dahl** dauerhaft in unseren schulischen Alltag einbinden zu können. Das Team der Sonderpädagog:innen wird ab dieser Woche durch **Frau Furche-Casser** unterstützt.

Jonas Kloppenburg und **Lea Schäfer** haben unsere Schule verlassen, um neue berufliche Wege einzuschlagen.

Besonders erfreulich ist, dass es uns gelungen ist, zum zweiten Halbjahr wieder **alle Klassen mit einer Klassenleitung sowie einer Ko-Klassenleitung** auszustatten. Dadurch ist eine verlässliche und intensive Betreuung unserer Schülerinnen und Schüler in noch höherem Umfang wieder möglich.

Aktuell sind alle befristeten Stellen besetzt, und auch längerfristige Erkrankungen konnten vollständig vertreten werden. Dennoch möchten wir darauf hinweisen, dass es künftig zu Einschränkungen kommt: Es dürfen nur noch **80 % der zu besetzenden Vertretungsstellen** ausgeschrieben und entsprechend besetzt werden.

Neuer Stundenplan

Bitte beachten Sie, dass ab dem neuen Halbjahr ein **neuer Stundenplan** gilt.

Wir freuen uns besonders, dass der Fächerverbund **Technik/Hauswirtschaft im Jahrgang 9**, der zuvor gekürzt werden musste, wieder vollständig angeboten werden kann. Ebenso findet **das Unterrichtsangebot der informatisch-technischen Grundbildung im Jahrgang 8** wieder regulär statt.

Durch die neuen Klassenleitungen ist es zudem zu Veränderungen in einzelnen Fächern gekommen. Diese Anpassungen dienen dem Ziel, dass die Klassenleitungen ihre Schülerinnen und Schüler bestmöglich begleiten und unterstützen können.

Aufenthalt im Gebäude in den Pausenzeiten

Eine Neuerung betrifft den Aufenthalt der Schülerinnen und Schüler während der Pausenzeiten: Bei sehr schlechter oder kalter Witterung dürfen sich die Schülerinnen und Schüler **in der Mittagspause im Schulgebäude aufhalten**.

Der Aufenthalt wurde in diesem Winter folgendermaßen geregelt:

- **Jahrgänge 5 bis 7:** Aufenthalt im Foyer des **A2-Gebäudes**
- **Jahrgänge 8 bis 10:** Nutzung von drei Aufenthaltsräumen im **A4-Gebäude**

Wir prüfen derzeit, ob es zukünftig möglich ist, den **Schülerinnen und Schülern der Abteilung 2 grundsätzlich einen Raum während der Mittagspause zur Verfügung zu stellen**, um dort in Ruhe essen und sich aufzuhalten zu können. Für Jahrgänge 5 – 7 stehen bereits vielfältige Angebote der pädagogischen Übermittagsbetreuung zur Verfügung.

Wichtige Termine

In diesem Schuljahr nehmen wir erstmals am **vorgezogenen Anmeldeverfahren** teil. Aufgrund der positiven Resonanz erwarten wir ein großes Interesse an unserer Schule. Die Anmeldungen beginnen am **Freitag, den 06.02.** und enden am **13.02.**

Vom **8. Jahrgang bis zur Q1** nehmen insgesamt **44 Schülerinnen und Schüler** gemeinsam mit begleitenden Lehrkräften an der diesjährigen **Skixkursion** teil. Die Fahrt beginnt am **Freitag, den 06.02.** und endet am **14.02.** Ziel der Exkursion ist der **Mölltaler Gletscher**.

Wir freuen uns, dass diese Fahrt stattfinden kann, und wünschen allen teilnehmenden Schülerinnen und Schülern sowie den begleitenden Lehrkräften eine sichere An- und Abreise, gute Bedingungen vor Ort und eine erlebnisreiche Zeit mit vielen positiven gemeinsamen Erfahrungen.

Bleiben Sie auf dem Laufenden

Bitte schauen Sie regelmäßig auf unsere **Homepage** - dort veröffentlichen wir fortlaufend aktuelle Informationen und Neuigkeiten aus unserer Schule. Auch via **Instagram** erhalten Sie regelmäßig kleine Einblicke in unser Schulleben – abonnieren Sie uns dort gerne!

Mit herzlichen Grüßen
im Namen der Schulleitung und des gesamten Kollegiums

Angela Brabender

Schulleiterin